

Martes 27 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=owIVHN1JSI8&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/a8db9f9/click-gobernacion-de-santander-26-27-de-noviembre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Invitación especial – Feria de los niños

http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded

Titulares

- *Con cinco medallas de oro, Santander repunta en los III Juegos Paranales*
- *Gobierno seccional define Plan Departamental de Seguridad Alimentaria y Nutricional*
- *Santander, sede del IV Encuentro Nacional de Jóvenes con Ambiente*
- *Gobernación reactivó la Línea 106 para denunciar violencia contra las mujeres*

Ministros de Hacienda, Interior y Salud atendieron solicitudes del Gobernador de Santander

BOGOTÁ. El manejo, trámite y entrega de las regalías, y la reforma al Régimen Departamental fueron los temas que trató este lunes en Bogotá el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante reuniones con los ministros de Hacienda, Mauricio Cárdenas, y del Interior, Fernando Carrillo.

Ante la solicitud presentada por el Gobernador para agilizar la entrega de los recursos de regalías, el ministro Cárdenas aseguró que el Gobierno ha creado los mejores mecanismos para hacer llegar los giros de recursos a municipios y departamentos, con el fin de iniciar los proyectos incluidos en los planes de desarrollo de las entidades territoriales.

Reforma al Régimen Departamental

Respecto a la reforma al Régimen Departamental, el gobernador Aguilar Villa avanzó en el tema de creación de una mesa de trabajo que permita generar mayores mecanismos de participación.

“Vamos a integrar la mesa de trabajo entre el Departamento Nacional de Planeación (DNP), los ministerio de Hacienda y del Interior, gobernadores y la Comisión Primera de la Cámara, donde buscaremos mayores beneficios para los departamentos adicionales a los que ya se están tratado en el Congreso de la República”, expresó el gobernador Aguilar Villa.

Cuentas maestras

Por otra parte, en el Ministerio de Salud y Protección Social, el Gobernador de Santander conoció el 'Plan de modificaciones a las cuentas maestras' que permiten el movimiento regular del régimen subsidiado, así como la implementación de planes de saneamiento fiscal y financieros para los hospitales, y la agilización de los pagos entre Instituciones Prestadoras de Servicio de Salud (IPS) y las entidades promotora de salud (EPS).

Con cinco medallas de oro, Santander repunta en los III Juegos Paranales

BUARAMANGA. Con tres medallas de oro obtenidas este martes en las disciplinas de natación y lanzamiento de disco, la delegación santandereana repunta en el cuadro de medallaría de los III Juegos Deportivos Paranales que se disputan en Cúcuta, Cali y Popayán.

Quienes en la mañana de este martes aportaron nuevas preseas doradas a Santander fueron: Jorge Camarón, quien compitió en lanzamiento de disco en Cúcuta. Mientras que en Cali, los nadadores Nelson Crispín Corzo y Jerley Hoyos Guzmán conquistaron oro cada uno.

El billar brilló con oro

Entre tanto, en la noche del lunes, el billarista Reynaldo García Calderón obtuvo la segunda medalla de oro para Santander en los III Juegos Deportivos Paranales que se disputan en Cúcuta, tras ganar en el juego final de tres bandas al cundinamarqués Henry Ruiz, con un cómodo 20 - 4. La primera presea de oro la obtuvo la delegación santandereana en ciclismo.

García Calderón, quien retuvo el título que ganó en las pasadas justas nacionales, lloró de emoción tras ganarle a 27 oponentes que participaron en esta modalidad. "Quiero dedicar esta medalla a la gente de Santander, al Instituto de Deportes (Indersantander) por su apoyo, y a los amigos del billar Panamericano donde hemos entrenado y nos hemos preparado para este logro... A todos muchas gracias", dijo el campeón.

Hoy continúan los Juegos Paranales con las pruebas atletismo, donde se espera que Santander obtenga más medallas. Entre tanto, el ajedrez que llega a su recta final.



Gobierno seccional define Plan Departamental de Seguridad Alimentaria y Nutricional

BUCARAMANGA. Con el propósito de definir el Plan Departamental de Seguridad Alimentaria y Nutricional, y dar un enfoque prioritario a la primera infancia e infancia y adolescencia, recientemente se reunió la Secretaría Técnica del Comité de Seguridad Alimentaria y Nutricional integrada por las secretarías de Salud, Educación, Agricultura, Infraestructura, Planeación y Desarrollo, y el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF).

Edwin Mendoza, coordinador del Grupo de Planificación de la Secretaría de Planeación de Santander, dijo que se analizan el marco conceptual y normativo, los principios orientadores de este plan y una estructura y contenido del posible documento antes de ser presentado al pleno del Comité de Seguridad Alimentaria y Nutricional.

El funcionario manifestó que el Plan Departamental de Seguridad Alimentaria y Nutricional está dirigido a grupos poblacionales vulnerables, en riesgo y que estén con factores críticos de nutrición. “El Departamento hace grandes esfuerzos por alimentar a algunos sectores de la población que tienen problemas económicos y de seguridad alimentaria. El Plan busca atender a esos grupos poblacionales”, expresó Edwin Mendoza.

Beneficio para todos

Por su parte, Hugo Guerrero, referente del Sistema Nacional del ICBF para Santander, manifestó que en este encuentro se definió el documento, los puntos y los pasos que debe contener el Plan, que será presentado en una próxima reunión.

“Este va a beneficiar a todos los habitantes de Santander. Es un plan cuyo enfoque prioritario debe ser la primera infancia e infancia y adolescencia, sin dejar de lado el enfoque de familia y la corresponsabilidad que esta tiene en la ejecución de dicho plan”, indicó Hugo Guerrero.

Santander, sede del IV Encuentro Nacional de Jóvenes con Ambiente

BUCARAMANGA. Con el fin de poner en marcha la política nacional de educación ambiental y debatir los problemas relacionados con la paz, la juventud, la cultura ciudadana y su territorio, más de 200 adolescentes de todo el país se reunirán en Santander en el IV Encuentro Nacional de Jóvenes con Ambiente.

El encuentro se realizará del 29 de noviembre al 1 de diciembre en el centro recreacional Campo Alegre de Cajasan, jurisdicción de Piedecuesta, en donde se espera que se firme la declaratoria en torno a la cultura ciudadana, y sea elegido al coordinador nacional de la Red Nacional de Jóvenes.

Por el medio ambiente

El asesor de la Gobernación de Santander para asuntos de juventudes, Rafael Picón Sarmiento, manifestó: “vamos a trabajar en cultura ciudadana y cuidado de los recursos naturales. Estamos reactivando el trabajo con los jóvenes y el apoyo de las entidades ambientales del departamento y del país en beneficio de nuestro medio ambiente”.

La actividad es organizada por el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, y cuenta con el apoyo de la Gobernación de Santander, la Corporación Autónoma Regional para la Defensa de la Meseta de Bucaramanga (CDMB) y la Corporación Autónoma Regional de Santander (CAS).

Gobernación reactivó la Línea 106 para denunciar violencia contra las mujeres

BUARAMANGA. Para erradicar la violencia de que son víctimas las mujeres en Santander, la Administración Departamental reactivó la Línea 106 como parte de la conmemoración del Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer.

Esta estrategia incluye atención e intervención especializada a la población en orientación psicológica y jurídica, y hace parte de una serie de acciones que realiza la Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Desarrollo y su Grupo de Mujer y Equidad de Género, con el fin de fortalecer la política contra el maltrato a la mujer.

Orientación especializada

Según cifras entregadas por la Secretaría de Desarrollo Departamental, el Grupo de Mujer y Equidad de Género y organizaciones femeninas, Santander se sitúa por encima del promedio nacional respecto a la violencia contra la mujer con cerca de 1.313 casos de maltrato y 15 homicidios en el primer semestre de este año.

La secretaria de Desarrollo, Gladys Elena Higuera Sierra, y la coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, Alexandra Almanza, informaron que la Línea 106 es atendida por personal dedicado a orientar, atender, acompañar y ofrecer un seguimiento especializado a las mujeres en el tema de violencia de género.

La psicóloga Martha Carvallido, dijo que la Línea 106 orienta respecto a cuál es la ruta que debe seguir una mujer que ha sido maltratada o violentada psicológica o físicamente.